
　神戸松蔭女子学院大学に入職して10年以上が経ちます。卒業

生ではない私には、却って松蔭生（在学生・卒業生）の魅力がよく

見えるのではないか、と思う時があります。パッと思い浮かぶ、ま

さに「ちょっと」いい話を挙げてみます。

・聞かれていないのに「松蔭出身です」と申告してくれる人が多

い。愛校心が強い。卒業時に記念品としてもらった名刺入れを社

会人になって使っていたら相手もその名刺入れを使っていて、

「えー松蔭！！！！」と盛り上がり一気に打ち解けた、などという

話もよく聞く。

・交渉が上手。ニコニコ交渉した結果、普通だったら入れないとこ

ろに特別に入れてもらった、などの話をしばしば聞く。

・自然体でしたことで大きな成果が上がってしまう。なんだか営

業先に気に入られて気が付けば営業成績No1、などの話を聞く

ことが少なくない。

・学内外に坂が多いので体力がある。階段の多い実習先で「松蔭の

学生はバテない」と褒められた、という話も。4年間JR六甲道駅か

ら歩いて通学したことをアピールし就活激戦区を勝ち抜いた、と

いう逸話も聞いたことがある。

・気立てが良い。学外実習等に同行した際、世代を問わず話しかけ

人気者になるケースをよく見る。

・優しい。大学の近所の小学生が1人でバスに乗っていたら目的

地にたどり着けるかたまたま出合った松蔭生が心配してくれ、一

緒に付いてきてくれた…という話も聞いた。

・オシャレ。大学広報用に写真を撮る際、特に念押ししなくても綺

麗な色の服や清潔感のあるファッションで来てくれる。ネイルに

気合を感じることもしばしば。

　パッと浮かんだだけでこれだけありました。

これらの魅力をこれからも大切にしてほしい、大切にしていきた

い、と心から思います。

糟谷京子さん
大学 職員


